

令和4年12月20日(火)

第 8 号

鹿児島県立明桜館高等学校



明桜館だより

Bright Flowers, Bright Smiles, Meiokan



この「明桜館だより」は明桜館高校の取り組み,明桜館生の活躍などをお届けします。

生徒会ボランティア活動

10月31日(月)



生徒会が、郡山町Aコープにて「赤い羽根共同募金」の活動を行いました。郡山の方々の温かい心に触れることができました。ご協力をありがとうございました。

中高連絡会

11月17日(木)

中高連絡会が行われ、多くの中学校よりご参加いただき、本校の紹介や概況説明、意見交換を行い、授業の見学をしていただきました。



九州大会報告

11月18日(金)～20日(日)



九州大会に向けて壮行会が行われ、出場する選手達が抱負を述べ、校長先生と生徒会長から激励がありました。

(空手道)

本県で行われた、全九州高等学校空手道新人大会、女子形の部に201R 印口奈緒さん(西陵中出身)が出場し、予選敗退でしたが高いレベルを経験できたことを次にいかしたいということでした。



(柔道部)

沖縄県で行われた、全九州高等学校新人柔道大会に出場し、団体戦では2回戦敗退で、ベスト16でした。個人戦には5名出場し、203R 天達朝日さん(立神中出身)が粘り強く試合をして3位入賞でした。



保育ボランティア

11月25日(金)



総合選択「子どもの発達と保育」による保育ボランティアで郡山保育園に行きました。



園児達に読み聞かせをしたり、一緒に遊んだり、短い時間でしたが、楽しい時間を過ごし最後に歯ブラシのプレゼントをしました。貴重な体験になりました。

2年生修学旅行

12月6日(火)～9日(金)

2年生の3泊4日の修学旅行が実施されました。待ちに待った修学旅行。

1日目は、新幹線で大阪に移動し、吉本新喜劇を鑑賞しました。



2日目は、京都市内で各班ごとの自主研修を行い、京都の歴史や文化に触れ、充実した一日を過ごすことができました。



3日目は、大阪城～ユニバーサルスタジオジャパンへ行き、アトラクションなどで楽しく過ごしました。



最終日は、薬師寺で説法を聞き、東大寺で奈良の大仏を見て、鹿と戯れました。

気候に恵まれた4日間で団体生活を通し、友達との友情を深めることができました。



郡山中学校学校訪問

12月13日(火)

郡山中学校2年生の学校訪問がありました。本校の紹介・施設見学をしていただきました。



爽やかなあいさつとマナーがしっかりしている郡山中の皆さんでした。

訪問ありがとうございました。



明桜館の紹介

ブログでは明桜館高校の日常を公開しています。興味のある方は是非ご覧になってください。

